

Jeudi 5 avril Solidaires contre la solitude

MAGAZINE

RTS Un, 20 h 05

«Temps présent» nous emmène auprès d'un groupe de seniors lausannois qui ont mis en place un réseau d'entraide.

Contre la solitude, la dépression et le désespoir, l'âge n'est plus une barrière pour résister. Dans un quartier populaire de Lausanne, un petit groupe de seniors n'a pas attendu qu'on vienne à son secours pour mettre sur pied un réseau d'en-

traide. «Quartiers solidaires», une initiative de Pro Senectute, essaime un peu partout dans le canton de Vaud. Une sacrée leçon de vie et d'humanité, comme nous le montre le premier reportage de «Temps présent». Dans le second sujet, il sera question de superbactéries mortelles, qui sont respon-

sables de la mort de 60 000 nouveau-nés par année en Inde.



Capture d'écran/RTS